

El Día de Valladolid

La ampliación del centro de salud de Laguna finalizará en 2026

D.V.

- lunes, 27 de octubre de 2025

El consejero de Sanidad ha informado del estado de las obras y del presupuesto definitivo de las mismas durante una visita que ha realizado este lunes



Obras

de ampliación del centro de salud de Laguna de Duero. - Foto: Ical

El consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, ha visitado hoy las obras de ampliación y reforma que se están realizando en el Centro de Salud de Laguna de Duero, en la que ha informado que la obra, "que cuenta con una inversión de un millón de euros, estará concluida prácticamente en el próximo verano".

"A pesar de que lleva poco tiempo en ejecución, tiene una buena situación. Prácticamente, la estructura está cubierta y es una obra que va a permitir incrementar de un modo bastante notable la superficie del centro", ha señalado Vázquez, quien ha informado que la ampliación del centro "proporcionará ocho nuevas consultas más, tres de médico, tres de enfermera de atención primaria y otras dos para salas múltiples, sobre todo una de ellas dedicada a la cirugía

menor ambulatoria", una práctica que "en este centro se realiza con asiduidad y va a permitir esta nueva sala tener unas condiciones mucho mejores tanto para pacientes como para profesionales", ha afirmado el consejero.

Con respecto a la plantilla, Alejandro Vázquez ha anunciado que "se van a incrementar dos médicos especialistas en medicina familiar y comunitaria, uno prácticamente ya y otro posteriormente, en los siguientes meses, para poder dar respuesta a la necesidad que tiene Laguna de estos médicos".

Vázquez ha informado también que "de las 67 enfermeras especialistas en enfermería familiar y comunitaria que anunció la Consejería que se iban a incorporar en breve, una de ellas vendrá aquí al Centro de Salud de Laguna para poder hacer frente y poder mejorar la asistencia sanitaria a los pacientes crónicos, sobre todo relacionado con los cuidados del paciente crónico".